

2025 viene 'complejo'; Morena cierra filas 'hasta el final' con Sheinbaum: Monreal



El año 2025 será “complejo” para México, por condiciones nacionales e internacionales, como la llegada al gobierno de Estados Unidos del ahora presidente electo Donald Trump, y por otras situaciones “inéditas” en el país, alertó el líder de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

Afirmó que hay confianza en la capacidad de la mandataria federal, para resolver las problemáticas que enfrente el país.

“Va a ser un año complejo el año que viene, no solo por el arribo del presidente Donald Trump a los Estados Unidos, sino por una serie de circunstancias que se presentarán en el país de manera inédita pero, estamos seguros que la Jefa de Estado, la jefa de gobierno, la Presidenta Claudia Sheinbaum va a sortear con éxito este tipo de vicisitudes”,

“Hasta el final” con Sheinbaum

En mensajes en redes sociales, el legislador refrendó el acompañamiento “hasta el final” de los morenistas en San Lázaro a la Presidenta de la República.

“Y el Congreso de la Unión, los diputados que me honro en coordinar vamos a estar muy atentos para acompañarla en todas sus decisiones, para defender nuestra soberanía, para levantar y llevar hasta los sitios más elevados a nuestro país y para promover la democracia y el bienestar de mexicanos y mexicanas. Vamos a acompañar hasta el final a nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum”, remarcó.

“2025 será un año de retos pero con unidad y liderazgo México saldrá adelante. En el Congreso de la Unión respaldaremos a la presidenta @Claudiashein para fortalecer nuestra soberanía y democracia. Les deseo una Navidad de paz y un año nuevo lleno de bienestar”, agregó en un mensaje en texto publicado en su cuenta en la red X, antes Twitter, @RicardoMonrealA, al cual agregó un video.

En su grabación, la cual hizo recorriendo pasillos de la fracción morenista y otras instalaciones en el recinto parlamentario, deseó feliz Navidad a la ciudadanía.

Hizo notar que en la Cámara, en días previos a los festejos de este 24 de diciembre, al menos el 90 por ciento del personal ya se encuentra con sus familias, en sus hogares y en sus entidades de origen.

Reunión con Sheinbaum

También dio a conocer que este lunes, llevó a cabo su habitual reunión con la Jefa del Ejecutivo Federal, para desearle felices fiestas y revisar la agenda parlamentaria del siguiente año.

“Me reuní con la presidenta @Claudiashein para darle un saludo y un abrazo de parte de las y los diputados de MORENA y desearle felicidades. También revisamos la agenda legislativa del próximo año y las prioridades para la nación. ¡Feliz Navidad a todas y todos los mexicanos!”, expresó en una segunda publicación en la red X.

Al mensaje añadió una fotografía donde posa sonriente junto a la Primera Mandataria del país, debajo de un letrero en color dorado con la frase: Gobierno de México.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/23/2025-viene-complejo-morena-cierra-filas-hasta-el-final-con-sheinbaum-monreal-671205.html>